



# Capaian Kinerja Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Pontianak Tahun 2024

**Kota Pontianak Mendapat Apresiasi Dari BPMP Kalbar Dalam Implementasi**

## Program Merdeka Belajar



**Sri Sujiarti**  
Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Pontianak

**PONTIANAK, TRIBUN** - Hari Jadi ke-253 Pontianak tahun 2024 mengusung tema Pontianak Unggul Berkelanjutan. Sebuah narasi inspiratif yang akan menyemarakkan detik-detik menuju perayaan puncak Hari Jadi Pontianak, 23 Oktober 2024. Berbagai rangkaian event telah digelar dalam semarak Hari Jadi ke-253 Pontianak tahun 2024, diantaranya seluruh lapisan masyarakat Kota Pontianak ikuti berpartisipasi untuk sukseskan Tarian Jepin Masal, yang berlangsung di sepanjang Jalan A Yani Kota Pontianak, Minggu 20 Oktober 2024. Dalam acara tersebut tercatat sebanyak 33.074 penari yang ikut berpartisipasi. Dan sukses mem-

cahkan Rekor MURI dengan catatan sebagai penari terbanyak yakni dengan 33.074 penari. Atas berbagai pencapaian yang telah diraih Kota Pontianak diusia yang memasuki 253 tahun, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Pontianak. Sri Sujiarti, turut menyampaikan ucapan Selamat Ulang Tahun ke-253 Kota Pontianak



untuk Kota Pontianak. "Selamat ulang tahun ke-253 Kota Pontianak ku tercinta di tahun 2024, tumbuh dan berkembanglah menjadi kota yang maju dan sejahtera,"ujarnya. Ia mengatakan semoga Kota Pontianak menjadi kota yang sehat, nyaman dan membahagiakan. Dan tentu itu adalah idaman bagi selu-

ruh masyarakat di Kota Pontianak. "Semoga menjadi Kota yang membawa harapan dan tumbuh berkembang bersama warganya, yang bergotong royong dan berkolaborasi untuk membangun Pontianak,"ujarnya. Ia menegaskan bahwa Kota Pontianak adalah kota yang hijau, segar dan sehat . Dan kota yang tertib,

aman dan ramah bagi anak, kaum disabilitas, lansia, serta bagi semua masyarakat.

"Semoga Kota Pontianak menjadi Kota Pendidikan, Kreatif dan inovatif, unggul dan berdaya saing , menghasilkan putera- puteri yang berkarakter baik dan berintegritas, serta berbudaya Indonesia dan berfikir global."pungkasnya. (\* /ang)